

INICIATIVA SE DESARROLLARÁ EN LA COMUNA DE CERRO NAVIA ENTRE ABRIL Y JUNIO DE ESTE AÑO:

PUC y Fundación Fibra apoyan a emprendedores

Marketing, crecimiento y formalización de negocios. Eso aprenderán emprendedores y emprendedoras de la comuna de Cerro Navia entre abril y junio de este año.

Se trata del primer programa entre la Facultad de Economía y Administración de la Pontificia Universidad Católica (PUC) —con estudiantes del ramo "Práctica Social" y la red de exalumnos de esa facultad—, y la Fundación Fibra. Así, 17 alumnos, liderados por el profesor Jorge Yugovic, acompañarán y monitorearán 17 emprendimientos en el camino para aplicar los aprendizajes en este tipo de negocios.

La iniciativa contará, además, con el apoyo de tres exalumnos de la facultad: Antonia Santelices, Javiera Espina y Javier Galdames, quienes dictarán clases para los emprendedores en el territorio. El programa se desarrollará en el Centro Emprendedor de Fundación Fibra en Cerro Navia, inaugurado en noviembre pasado.

La de abril es la primera de otras convocatorias que se esperan hacer durante el año, pues la meta es que a fines de 2024 se hayan capacitado unas 150 personas. Se estima que en Cerro Navia estos emprendimientos son llevados a cabo en un 80% por mujeres en los rubros de artesanía, alimentación, comercio y textil, dice una comunicación de Fibra. Las emprendedoras declaran ventas mensuales inferiores a los \$500 mil y un 70% comercializa sus productos solo en dicha comuna; algo que se busca cambiar con estos talleres, agrega.